



見学旅行

第2学年生徒が、歴史的遺産を見学し、日本の伝統・文化について理解を深めることを目的に、10月19日(土)から4泊5日の日程で、大阪府・京都府・奈良県を巡る見学旅行に参加しました。寺社仏閣の見学や班別自習研修のほか、旅行4日目には、大阪市のユニバーサルスタジオジャパンを訪れ、人気アトラクションを経験するなど、交友を深め、テーマパークを満喫している様子でした。生徒たちは、全日程を通して、ルールを守りながら旅行を楽しみ、予定どおりに研修を終え、無事に帰着することができました。この見学旅行にあたり、ご理解・ご協力をいただいた地域・保護者の皆様、ありがとうございました。



研修を終えて

私たちは4泊5日の見学旅行に行ってきました。奈良、大阪、京都を巡り、歴史的な建造物を見学し、日本の伝統・文化について学んできました。特に東大寺のある奈良公園は自分の中で印象に残っています。(奈良公園にいる鹿は枝幸にいる鹿とは違って積極的な性格で、制服を食べられたことは悲惨な出来事として忘れることができません。)

今回の旅行は、とても良い思い出になったと思います。
2年B組 大澤 輝士



私たちは10月19日から10月23日までの5日間の見学旅行に行ってきました。1日目に北海道から関西地方まで飛行機とバスで移動し、2日目は奈良で鹿と交流した後、東大寺、薬師寺など、お寺巡りをしました。3日目は京都市内で、4日目は大阪で自主研修をし、とても有意義なものになりました。

旅行中、一番楽しかったことと成長したことをあげたいと思います。最も楽しかったことは大阪のユニバーサルスタジオジャパンを訪れたことで、成長できたことは、周りへの配慮ができるようになったことです。班別行動のなかでは、通行人に道を譲ったり、落とし物を届けたりして、周囲のことを考えながら行動することができました。

2年A組 廣田 周遊



枝幸高校Facebook→



枝幸高校HP→

